

Jueves 04 de mayo de 2017

El Financiero EU buscaría acuerdo bilateral con México en vez del TLCAN: Ross

REDACCIÓN Tan pronto los procesos legislativos lo permitan, Estados Unidos negociará con México y con Canadá con un objetivo probable de generar dos tratados bilaterales en lugar del trilateral Tratado de Libre Comercio (TLCAN) existente, señaló Wilbur Ross. En entrevistas con distintos medios estadounidenses, el secretario de Comercio estadounidense expresó además que el resultado de los acuerdos con su vecino al sur pueden derivar en el fortalecimiento del peso frente al dólar. "Sólo en el Congreso pensarían que algo que tiene 90 días de intervalo antes de que puedas arrancar es 'fast track'", dijo Ross a Yahoo Finance en el marco de la Conferencia Global del Instituto Milken que concluyó ayer en Los Ángeles, California. "Una vez que arranquemos, nos involucraremos de lleno con Canadá y con México con el objetivo de dos bilaterales que coincidan y sean simétricos". Además, Ross dijo que un acuerdo bilateral no comenzaría de cero, pues "estamos entrando en ella con cadenas de suministro y todo lo demás que se han construido durante varias décadas. "Pero el NAFTA es, en el mejor de los casos, un acuerdo obsoleto, tiene muchas décadas de antigüedad, las economías de Estados Unidos, México y Canadá son muy diferentes de lo que eran cuando se inició el TLCAN", aseguró. P.C. Estados Unidos, acuerdos comerciales Informalidad tocó a 55% de trabajadores Jueves, 4 de mayo de 2017 Más de la mitad de los trabajadores en México han estado en la informalidad en algún momento de su vida laboral, y lo que más aprecian en cada modalidad es el ingreso seguro y la flexibilidad de horarios, respectivamente, según reveló la Sexta Encuesta Anual de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). En conferencia conjunta, Guillermo Zamarripa, director de la Fundación de Estudios Financieros (Fundef), identificó como causa de la alta movilidad entre formalidad e informalidad, a que "ambas tienen atributos y es necesario elevar los beneficios de la formalidad", expuso. Gerardo Esquivel, profesor e investigador del Colegio de México, destacó que la encuesta refleja que la informalidad entre la población económicamente activa (PEA), no siempre es por elección y se trata de un sector heterogéneo. "Es importante entender el rol de la informalidad, que no siempre es por elección sino es consecuencia de la falta de políticas públicas" dijo, y expuso que ayudaría a reducir la informalidad el contar con un seguro de desempleo y elevar el salario mínimo. En materia de pensiones, Carlos Noriega, presidente de la Amafore, identificó con los datos de la encuesta, la necesidad en México de un sistema global integral, que haya una pensión universal e incentivar el ahorro voluntario por parte de los trabajadores. La encuesta reveló además que más allá de no pagar de impuestos, la informalidad se ve incentivada por virtudes como la flexibilidad de horarios, y tres cuartas partes de los trabajadores informales estarían dispuestos a cambiarse a la formalidad a cambio de contar con prestaciones sociales como servicios médicos y pensión. P.C. empleo, economía informal, Amafore, pensiones, seguridad social Lecheros de EU, preocupados por actitud de México SUSANA SÁENZ La posibilidad de que México voltee a otros mercados para abastecerse de leche ante el discurso proteccionista de Donald Trump provoca preocupación en el sector de lácteos en EU, ante la posibilidad que se ponga en riesgo una relación comercial de unos 1.5 mil millones de dólares. Tom Vilsack, exsecretario de Agricultura de Barack Obama y actual titular del Consejo de Exportadores de Leche de Estados Unidos, en entrevista para El Financiero Bloomberg TV, reconoció que deben proteger, preservar y fortalecer la relación con México en el sector de lácteos, ya que a diferencia del mercado lechero de Canadá, es una área abierta, justo y transparente. "La relación no es solamente de comprador a vendedor como la que tienen con Nueva Zelanda y la Unión Europea, es una relación más profunda, es una asociación que está ayudando a crecer el mercado, a motivar un mayor consumo, a que los productores en México sean más productivos", dijo el dirigente. Las exportaciones de leche descremada en polvo de EU a México subieron 14 por ciento durante el primer bimestre del año, respecto al mismo período de 2016. Mientras que en ese período las exportaciones ese producto de la Unión Europea al país aumentaron 122 por ciento con respecto al año pasado. Además México ha tenido acercamientos con Nueva Zelanda, para explorar un posible acuerdo comercial, lo que representa una preocupación a los lecheros de EU ya que 30 mil empleos de productores y procesadores dependen del mercado mexicano. Para Vilsack, en la renegociación del TLCAN no debería de haber muchos cambios en los acuerdos con México en el sector lácteo, sin embargo indicó que a México como a EU les afectan los indicadores geográficos: "A la Unión Europea le gustaría ver a México entrar a acuerdos en los que se restrinja el uso de ciertos nombres de quesos sólo para productos europeos: Parmesano, Gorgonzola. Estamos profundamente preocupados de que eso 'ahorque' a los mercados". El Consejo de Exportación Lechera de EU, espera que las autoridades mexicanas no tomen represalias contra ellos ante las amenazas de Donald Trump. P.C. Estados Unidos, sector lácteo, leche, exportaciones Venta de autos crece 5.8% en el 1er trimestre REDACCIÓN Entre enero y abril de 2017 se comercializaron 492 mil 725 automóviles en México, lo que significó un alza de 5.8 por ciento comparado con el mismo lapso del año pasado y el menor incremento para un periodo igual en 5 años, muestran datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En abril se vendieron 14 mil 477 vehículos, para una reducción de 3.3 por ciento comparado con lo reportado en igual mes del año pasado. Se trata de la primera reducción para un mes similar desde 2014. Guillermo Rosales, director general adjunto de la AMDA, indicó esto se debió a que este año Semana Santa cayó en abril. "En Semana Santa (que este año fue en abril) son menos días laborales, por eso es importante comparar el bimestre marzo-abril en conjunto para mitigar este efecto, (pues el año pasado la Semana Santa fue en marzo), así crece 6.9 por ciento", comentó el ejecutivo en una entrevista. "Es normal este efecto, tomando en cuenta la incertidumbre que en la economía se vive por situaciones externas como la relación México-Estados Unidos, e internas como las elecciones", indicó por su parte Brais Álvarez, especialista de J.D. Power México. Nissan mantuvo el liderazgo en la venta de coches con un 25 por ciento de participación de mercado, seguido por General Motors con 16.5 por ciento, Volkswagen con 15.4 por ciento y Toyota con un 7.1 por ciento. Rosales consideró que a pesar de la debilidad de abril de 2017, el crecimiento acumulado es una señal positiva sobre la estabilidad macroeconómica. "Estaríamos en una estimación en venta de autos para todo el año muy cercana al millón 680 mil unidades, por debajo de la estimación inicial, pero nada que hable de una etapa crítica o de alerta, en ello influyó las

expectativas negativas que se tuvieron al arranque del año, por los días de protestas y violencia, así como las elecciones en Estados Unidos", agregó el ejecutivo. P.C. industria automotriz, ventas, autos, AMDA Reforma Multan con mil 100 mdp a cuatro Afores

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (04 mayo 2017).- Por malas prácticas en el traspaso de cuentas de ahorro para el retiro, Profuturo GNP Afore, Afore Sura, Principal Afore, Afore XXI Banorte y 11 personas físicas fueron multadas con mil 100 millones de pesos por la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece). En el caso de Afore Banorte, la multa -después de acogerse al programa de inmunidad- se redujo de 428 millones de pesos a 300 millones 183 mil 943, informó ayer la empresa en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. P.C. Afores, pensiones, seguridad social, Cofece Devora deuda gasto público

Gonzalo Soto Cd. de México (04 mayo 2017).- La elevada deuda pública del País se comió el año pasado más de 400 mil millones de pesos del Presupuesto. Ese monto fue utilizado únicamente para solventar los intereses, comisiones y otros gastos relacionados con el endeudamiento, de acuerdo con la Cuenta Pública 2016. Los más de 400 mil millones de pesos destinados en 2016 a la deuda superan el gasto en sueldos y salarios de los servidores públicos ese año, el cual sumó 313 mil 627 millones de pesos y fue la mitad de lo erogado en gasto de inversión. P.C. finanzas públicas, gasto público, deuda Presiona EU a México por Centroamérica

Reuters Cd. de México (04 mayo 2017).- Estados Unidos delinea un ambicioso plan para apuntalar a Centroamérica presionando a México para que haga más para frenar el flujo de migrantes que huyen de la violencia y la pobreza en la región, según funcionarios estadounidenses y mexicanos. La visión de Estados Unidos es moldeada por el Secretario de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés), John Kelly. El Secretario, quien conoce bien Honduras, Guatemala y El Salvador desde su época como jefe del Comando Sur de Estados Unidos, ayudó al Gobierno del ex Presidente Barack Obama a diseñar su Alianza para la Prosperidad. P.C. Estados Unidos, América Latina, migración Modera inversión fija tendencia bajista

Adriana Arcos Cd. de México (04 mayo 2017).- Después de que en enero la inversión en el País pasara por un momento de alta incertidumbre por el inicio de una nueva administración presidencial en Estados Unidos, en el segundo mes del año, se moderó la restricción de los flujos inversionistas en maquinaria y equipo y en la construcción. En dicho mes, la inversión fija bruta cayó 0.82 por ciento, una moderación en tendencia a la baja que mostró un mes antes cuando perdió 1.75 por ciento. El crecimiento en los flujos de la maquinaria nacional así como una moderación en el descenso de la maquinaria importada ayudaron a que el indicador moderara su tendencia a la baja. P.C. INEGI, inversión fija bruta Prevenir menor inflación para mitad de año

Rolando Herrera Cd. de México (04 mayo 2017).- La inflación en el País comenzará a declinar en el segundo semestre de este año, y se ubicará por debajo de lo estimado por el Banco de México hacia 2018, consideró el Gobernador de esta institución, Agustín Carstens. "Como el Banco de México ha reiterado, este nivel de inflación, por arriba de nuestra cuota superior de alrededor de 5.6, 5.7 por ciento, entrará en un proceso de declive a partir de la segunda mitad de este año. P.C. Banco de México, inflación El Economista Impuestos ambientales en México, asignatura pendiente YAEL CORDOVA De los distintos países que aplican impuestos ambientales, México es el que percibe la recaudación más baja por este tipo de gravámenes, informó el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). En su recién elaborado estudio Impuestos Ambientales: explicación, ejemplos y utilidad, el CIEP comparó los impuestos fiscales que tienen implementados diferentes países; destacó que mientras Australia y Alemania recaudan en promedio 1.9% del Producto Interno Bruto (PIB) por estas cargas fiscales, en México esto representa sólo 0.1 por ciento. P.C. medio ambiente, impuestos ambientales, finanzas públicas, sistema financiero, impuestos Ven difícil impuesto a las remesas en Estados Unidos YOLANDA MORALES El acuerdo bipartidista en Estados Unidos para sacar adelante el Presupuesto de este año no contempla un gravamen sobre las remesas, asegura Joseph Brusuelas, economista en jefe de la consultoría fiscal RSM de Estados Unidos. "Creo que hay cero posibilidades para lograr apoyo a la propuesta -del Partido Republicano-; y no hay siquiera indicios de acuerdos amplios suficientes para sacarla adelante", afirmó. En una conferencia a los clientes mexicanos de la firma, explicó que se requiere un apoyo "bastante amplio"; de los congresistas para convertirlo en una ley y "no se ve por ahora". P.C. Estados Unidos, impuestos, remesas, sistema financiero Ahorro de trabajadores nunca estuvo en riesgo ELIZABETH ALBARRÁN Luego de que la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) diera a conocer que Sura, XXI Banorte, Principal y Profuturo GNP se pusieron de acuerdo para retener los traspasos de cuenta de trabajadores para mejorar sus utilidades, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), aseguró que los ahorros de los trabajadores nunca estuvieron en riesgo. "Esta investigación se sitúa exclusivamente en el ámbito comercial del sistema, lo cual no resultó en afectaciones a las cuentas individuales ni puso en riesgo el ahorro de los trabajadores", expone en un comunicado. P.C. Afore, sistema financiero, pensiones, seguridad social Déficit comercial de EU mejora ligeramente en marzo REUTERS El déficit comercial estadounidense mejoró ligeramente durante el mes de marzo ante declives considerables tanto de las exportaciones como de las importaciones, mostraron el jueves los datos del gobierno. El Departamento de Comercio informó que la brecha comercial bajó 0.1% a 43,700 millones de dólares. El déficit comercial de febrero fue rectificado al alza, a 43,800 millones de dólares desde los 43,600 millones reportados previamente. Los economistas encuestados por Reuters habían previsto un aumento a 44,500 millones de dólares en el déficit de marzo. Erp P.C. Estados Unidos, economía mundial Solicitudes de subsidios por desempleo en EU caen más de lo esperado REUTERS El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo cayó más a lo previsto la semana pasada, lo que apunta a una mejoría del mercado laboral que podría alentar a la Reserva Federal a subir las tasas de interés el próximo mes. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron en 19,000, a una cifra desestacionalizada de 238,000 en la semana que terminó el 29 de abril, informó este jueves el Departamento de Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo, subsidios La Jornada Sube casi 10% el turismo extranjero en primer trimestre Julio Reyna | jueves, 04 may 2017 11:24 La

industria turística en el país tuvo un primer trimestre positivo en comparación con igual periodo del año pasado, luego de que en México aumentó casi 10 por ciento la entrada de extranjeros, una tasa impulsada por el fuerte crecimiento de los viajeros procedentes de Estados Unidos y Canadá. Para la actividad del turismo, principalmente la relacionada con el hospedaje, los tres primeros meses explican en buena medida el éxito o fracaso de todo un año. Unos 4.9 millones de extranjeros ingresaron a México en avión durante el periodo de enero a marzo pasado, una diferencia positiva de 9.8 por ciento en relación con los 4.4 millones de igual lapso de 2016, según las estadísticas de la Unidad de Política Migratoria de la secretaría de Gobernación. Los mayores flujos de viajeros provinieron de Estados Unidos, desde donde ingresaron alrededor de 2.8 millones de personas, un incremento de 9.2 por ciento frente a los 2.5 millones de entradas registradas en el primer trimestre de 2016. P.C. turismo Práctica de Afores no afecta ahorro de trabajadores: Consar Israel Rodríguez | jueves, 04 may 2017 11:10 La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR) explicó que la COFECE centró su investigación en las prácticas comerciales en materia de traspasos y agentes promotores e identificó elementos donde las AFORE involucradas incurrieron en mecanismos para disminuir el volumen y frecuencia de traspasos de cuentas entre ellas. De esta forma y en línea con lo que marca la Ley de Competencia, la COFECE anunció en su fallo, las sanciones específicas para cada una de las AFORE involucradas. Es de destacar que desde el inicio de la investigación y durante todo el proceso de la misma, la CONSAR y la COFECE mantuvieron coordinación y colaboración en el ámbito de sus facultades. Durante 2013 y 2014, la actividad comercial en la industria de las AFORE (traspasos, gasto comercial, número de agentes promotores) observó un importante repunte. Por ello, desde el inicio de la presente administración, la CONSAR formuló y estableció medidas de supervisión y regulación para contribuir a la mejora de las actividades comerciales. P.C. Cofece, Afores, pensiones, seguridad social Peso pierde 21 centavos; se cotiza hasta en \$19.38 Notimex | jueves, 04 may 2017 08:29 El dólar estadounidense se vende hasta en 19.38 pesos, con una variación al alza de 21 centavos en comparación con el cierre de la víspera, y se compra en un precio mínimo de 17.85 pesos en bancos de la Ciudad de México. Banco BASE explica que la depreciación de la moneda mexicana, se debe a que el dólar muestra nuevamente una tendencia positiva ante una caída de los precios del petróleo que ha ocasionado pérdidas para la mayoría de las divisas de economías emergentes y para las monedas de países productores de crudo y materias primas. Para este día, la institución financiera estima que el tipo de cambio cotice entre 18.90 y 19.10 pesos por dólar a la venta. El Banco de México (Banxico) informa, en el Diario Oficial de la Federación (DOF), que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 18.8031 pesos. Asimismo, fija las tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días en 6.8967 y 6.9604 por ciento, ambas con ganancias de 0.0032 y 0.0098 puntos porcentuales, respectivamente; mientras que a 181 días se colocó en 7.1907 por ciento. P.C. tipo de cambio Mujeres ocupan el 6% de direcciones generales de la IP en México Susana González G. | miércoles, 03 may 2017 20:24 Ciudad de México. Las mujeres apenas ocupan un 6 por ciento de las direcciones generales de las empresas, no el 10 por ciento como se ha dicho, pero la mayoría son familiares de los dueños. Además, como directoras ganan entre 17 y 23 por ciento menos que los ejecutivos varones y apenas un 7 por ciento se atreve a pedir aumento salarial en los dos primeros años de carrera laboral en contraste con el 57 por ciento de los hombres que lo solicitan en igual periodo, aseguró Mónica Flores, presidenta de la Cámara Americana o American Chamber (Amcham). La culpa de esta situación no es sólo de las empresas y de los “machos”, sino de las mismas mujeres que por miedos y culpas no se atreven a levantar la mano para ocupar puestos directivos. Es responsabilidad de las mismas mujeres dejar de hacerse a un lado para zanjar la brecha que las separa tanto de los puestos directivos como de los ingresos salariales que tienen los hombres, señaló al inaugurar la edición 2017 del Programa de Desarrollo de Mujeres Ejecutivas de la Amcham, el que se pretende potenciar el liderazgo de mujeres con mentorías personalizadas de directivas de las empresas asociadas a la cámara, tales como Metlife, DuPont, Exxon Mobil, American Express, Manpower, Intercam, Nielsen, PwC, entre otras. P.C. género, empleo, mujeres El País La creación de empleo se acelera y favorece una caída histórica del paro MANUEL V. GÓMEZ La recuperación del mercado laboral se ha acelerado al comienzo de 2017. La afiliación a la Seguridad Social el mes pasado aumentó en 212.216 cotizantes con trabajo, el mayor aumento de un mes de abril, hasta los 18,12 millones, según el Ministerio de Empleo. Y el paro registrado ha bajado en 129.281 desocupados, una caída mensual récord que supera la que hubo en junio de 2013 por algo más de 2.000 personas. La asignatura pendiente sigue siendo la calidad. Los datos de la Seguridad Social muestran que los empleos temporales y/o parciales suponen más del 40% de todos los asalariados que cotizan. Parte del acelerón del empleo en abril está relacionado con la Semana Santa, que este año ha caído más tarde y retrasó sus efectos laborales. La evolución de la afiliación en ramas como la hostelería, donde el número de cotizantes ha crecido en más de 100.000 en un solo mes, lo confirma. Pero no todo es efecto de las vacaciones. Hay una tendencia de fondo que también demuestra que se ha acelerado la recuperación del mercado laboral y que el empleo, medido con la afiliación, está creciendo al ritmo más alto desde que se quedó atrás la recesión. En los últimos 12 meses el número de cotizantes con trabajo ha subido a un ritmo del 3,77%, superando la observada en mayo de 2015 (3,52%) que había marcado el techo hasta ahora. P.C. desempleo Así se gastará España el dinero de los Presupuestos de 2017 JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ Sostener el Estado español habrá costado al final de este 2017 cerca de 320.000 millones de euros, una cifra cuyo desglose arroja decenas de cantidades, también cargadas de ceros, difíciles de ponderar y comparar entre sí para los no expertos. Este gráfico interactivo muestra sobre una representación de volúmenes la estructura de gasto de las grandes partidas de los Presupuestos del Estado para 2017. P.C. finanzas públicas, presupuesto, gasto social